

Konzept zu „Olympia von Morgen. Fit für Paris?! Von der Halle auf den Sand“

Projektart/-form	Das Projekt möchte den SchülerInnen neue Crossover-Sportarten aufzeigen und dabei die verschiedenen geschichtlichen, ethnischen und trendsportartspezifischen Inhalte erläutern und praktisch an einem „olympischen Teamwettbewerb“ verdeutlichen.		
Übergeordnetes Projektziel	Die Lernenden sollen neue Trendsportarten kennenlernen und dabei die vielfältige Bewegungserfahrungen kennenlernen und praktisch ausprobieren.		
Rahmenbedingungen	Klassenstufe: 9 / 3 Tage a' 4-6 Schulstunden		
Projekttag / -einheit	Tag 1	Tag 2	Tag 3
Tagesschwerpunkt	Die SchülerInnen widmen sich der Trendsportart „Beach Ultimate“. Es gibt eine olympische Einführungszeremonie und eine spielerische Einführung in die Sportart auf Sand. Außerdem wird sich mithilfe der Action-Bound App die olympische Geschichte näher angeschaut.	Die SchülerInnen widmen sich der Sportart „Parcours“. Begonnen wird mit einer Einführung, was Parcours ist und wo und wann diese entstanden ist. Außerdem müssen die SchülerInnen selbst ein Parcours erstellen. Dies kann auch als Stationsarbeit geschehen.	Die SchülerInnen widmen sich der Trendsportart „Beachsoccer“. Die SchülerInnen lernen das Regelwerk kennen und bekommen einen Einblick, wie man Beachsoccer am besten spielt (Stationsarbeit vom Schießen bis hin zum Dribbeln). Abschließend finden ein Turnier statt.
Tagesziel	Teambuilding, Kennenlernen der Action-Bound App, unterschiedliche Eigenschaften des Untergrundes Sand	Förderung der Kreativität, Überwindung der eigenen Ängste, Teambuilding	Förderung der Kreativität, Teambuilding
Ort / Infrastruktur	Beachvolleyballfeld/ Sandplatz, Wiese	Turnhalle	Beachvolleyballfeld/ Sandplatz, Wiese